

HOMMAGE À PHILIPPE FRÉMEAUX

Les acteurs de l'économie sociale et solidaire ont de la peine depuis le 3 août dernier quand Philippe Frémeaux nous a quittés.

En Flandre intérieure, nous nous souvenons des interventions sans complaisance de ce militant engagé qui était venu en 2015 inaugurer la ressourcerie d'Hazebrouck. En Flandre Lys, nous n'oublierons pas ses remarques incisives quand il est venu en 2019 à Merville pour le mouvement Agir Ensemble Pour Merville.

Merci Philippe pour tes interventions sur le numérique solidaire, la mobilité sociale, l'alimentation durable, la consommation responsable, les forces et les faiblesses de l'économie sociale et solidaire...

Voici sa biographie réalisée par Guillaume Duval :

<https://www.alternatives-economiques.fr/philippe-fremeaux-intellectuel-engage-homme-daction/00093504>

Philippe, tu nous manques déjà !

